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ATA n.° 39  

Reunião de Junta em 20 de abril de 2023 
 

Presenças 
 
 
 
 

Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  
Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  
Tesoureira, Inês Valente Magro; 
Vogal, César Miguel Henriques Oliveira; 
Vogal, Hélder da Costa Cabecinha. 

Hora de início 18:00 
Local da reunião Edifício Senhora da Saúde 

 
 ORDEM DO DIA 

Ponto 1 Informação sobre a atividade e situação financeira  
Ponto 2 Aprovação de autorizações de pagamento  
Ponto 3 Revisão de Documentos Previsionais 
Ponto 4 Alteração ao Mapa de Pessoal para o ano 2023 
Ponto 5 Apreciação da Prestação de Contas do ano 2022 
Ponto 6 Apreciação do Relatório de Atividades do ano 2022 
Ponto 7 Apoio ao movimento associativo  
Ponto 8 Apreciação da marcação de férias dos trabalhadores  
Ponto 9 Outros assuntos 

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
- O presidente remeteu a votação da ata número 38, de 3 de abril, para a próxima reunião. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
- O presidente propôs um louvor para a atleta Filipa Correia pelos resultados alcançados.  
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
ORDEM DO DIA 
 
1. Informação sobre a atividade e situação financeira da junta de freguesia 
- O presidente informou que estão a realizar-se intervenções no espaço público, 
destacando a recuperação, pintura e valorização de muretes e de cerca de dezena e meia 
de bancos, em especial nos bairros dos Álamos, das Corunheiras e do Frei Aleixo, assim 
como junto à escola Galopim de Carvalho, estando para breve a colocação de novas placas 
alveolares nas paragens de autocarro da responsabilidade da junta de freguesia. 
- O presidente informou que, ainda no âmbito da intervenção no espaço público, foi também 
pintada a ponte da Câmara Municipal de Évora (CME) sobre a ribeira dos Clérigos e, quanto  
a dispensadores de sacos para dejetos caninos, foram fornecidas mais quatro unidades para 
reforço da oferta à população. 
- O presidente informou que, no Jardim de Infância do Santo António, apesar de a Junta 
não fazer intervenção nos espaços verdes, havia um compromisso assumido no anterior 
mandato, cujo encargo de manutenção correspondia a mais de mil e cem euros anuais,  
o que não era sustentável. Com muito entusiasmo, o presidente informou que foi aceite 
pela coordenadora daquele JI a proposta de colocação de relva sintética, com qualidade 
intermédia e garantia de cerca de vinte anos, entretanto já aplicada pelos nossos 
trabalhadores, solução com ganhos na racionalização da gestão financeira e ecológica.    /…  
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- O presidente informou que, relativamente aos contratos interadministrativos com a CME, 
tem estado a decorrer a negociação desde dezembro do ano anterior, tendo agora sido 
apresentada aos presidentes de junta de freguesia uma proposta insatisfatória. 
- O presidente informou que participou numa reunião entre o secretário de estado (SE) das 
infraestruturas e a associação de moradores da Garraia, a convite desta onde, perante as 
preocupações expostas, o SE assumiu indagar a IP sobre um eventual erro de projeto, indo 
o presidente continuar a acompanhar o desenvolvimento desta matéria. 
- O presidente informou que já iniciaram as sessões do programa de apoio ao estudo. 
À data, constam 110,95€ na caixa Senhora da Saúde e 119,41€ na caixa Bacelo, assim como 
86.525,79€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 46.172,06€ na conta Caixa de Crédito Agrícola.  
 
2. Aprovação de autorizações de pagamento 
O presidente apresentou os documentos de gestão emitidos desde a anterior reunião da 
Junta, tendo as faturas sido validadas pela tesoureira. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
3. Revisão de Documentos Previsionais 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
4. Alteração ao Mapa de Pessoal para o ano 2023 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
5. Apreciação da Prestação de Contas do ano 2022 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
6. Apreciação do Relatório de Atividades do ano 2022 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
7. Apoio ao movimento associativo  
- Clube Stone Boys - solicita apoio financeiro para participação da atleta Filipa Correia no 
campeonato do mundo a realizar em Bangkok, Tailândia, no valor de 500 euros. 
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
 
8. Apreciação da marcação de férias dos trabalhadores 
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
 
9. Outros assuntos  
Nada a assinalar.  
 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião pelas 19:50, após leitura e aprovação 
desta ata em minuta. 

 
 
 

……………………… 
Luís Pardal  
Presidente 

 ……………………… 
David Prazeres  

Secretário  

……………………… 
Inês Magro  
Tesoureira  

……………………… 
César Oliveira  

Vogal  

……………………… 
Hélder Cabecinha  

Vogal  


